

BIODATA PENULIS

M. Haryanto, alumni Sekolah Pendidikan Guru Negeri Salatiga tahun 1974. Pada tahun 1975 melanjutkan kuliah di Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan jurusan Civic Hukum pada Universitas Kristen Satya Wacana Salatiga. Pada tahun 1976 pindah ke Fakultas Hukum Universitas Kristen Satya Wacana, menyelesaikan Sarjana Muda Hukum (Bc.Hk) pada tahun 1979. Pada tahun 1979 dengan bekal ijazah Sekolah Pendidikan Guru melamar untuk menjadi Guru Sekolah Dasar Inpres dan ditempatkan di Sekolah dasar Inpres Susukan, Desa Sokoharjo, Kecamatan Pabelan, Kabupaten Semarang. Pada tahun 1979 juga dipindahkan ke Sekolah Dasar Inpres Kupang IV, Desa Kupang, Kecamatan Ambarawa, Kabupaten Semarang sampai dengan tahun 1983.

Pada saat menjadi guru Sekolah Dasar tersebut, Pada tahun 1979 dengan bekal ijazah sarjana Muda Hukum melamar pekerjaan di Pemerintah Daerah Propinsi Jawa Tengah dan diterima lalu ditempatkan di Dinas Sosial Kabupaten Wonosobo, tetapi pada akhirnya penulis tetap memilih menjadi Guru Sekolah Dasar dan melanjutkan kuliah di tingkat doctoral. Penulis menyelesaikan kuliah di Fakultas Hukum pada tahun 1982 mengambil jurusan Hukum Pidana dengan judul Skripsi "Peranan Korban dalam Terjadinya Tindak Pidana Ditinjau dari Sudut Kriminologi".

Setelah menyelesaikan studi, pada tahun 1983 melamar untuk menjadi pengajar di Fakultas Hukum UKSW. Mulai bulan Februari diterima sebagai pengajar (kontrak) di Fakultas Hukum UKSW selanjutnya mulai bulan Agustus 1983 menjadi pengajar tetap di Fakultas Hukum UKSW sampai sekarang. Pada tahun 1983 penulis dikirim untuk mengikuti studi lanjut di Program Pasca Sarjana Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum UniveGitas Tarumanegara Jakarta, tetapi karena sesuatu hal, penulis baru bisa menyelesaikan studinya pada bulan Oktober tahun 2001.

Penulis selama menjadi pengajar di FH UKSW juga telah mengikuti penataran-penataran maupun seminar-seminar berkaitan dengan Hukum Pidana dan Kriminologi baik tingkat nasional maupun internasional, serta menjadi pembicara dalam beberapa seminar berkaitan dengan Hukum

Pidana dan Hukum Acara Pidana. Di samping itu juga menulis beberapa artikel yang dimuat dalam surat kabar maupun Refleksi Hukum.

Selama menjadi pengajar di FH UKSW diberi tugas untuk mengampu mata kuliah Pengantar Hukum Indonesia, Hukum Pidana, Hukum Acara Pidana dan Kriminologi. Jabatan yang pernah dipegang adalah sebagai Pembantu Dekan Urusan Kemahasiswaan, Ketua Unit Pelayanan dan Bantuan Hukum, Ketua Jurusan Hukum Pidana dan saat ini menjabat sebagai Dekan Fakultas Hukum UKSW sampai dengan Oktober 2010.

